

エンカレッジ通信

en+courage

京都版 2024年12月号

就職者の声

この度S社から内定をいただき、12月9日から働くことになりました。

エンカレッジに入所してから2年半以上の月日が経過しましたが、この間には就職活動がうまくいかなくて落ち込むこともありましたが、エンカレッジの講座やオフィスワーク、実習を通じて、就職するのに必要なさまざまなスキルを身に付けた結果、就職の日を迎えることができました。

これまで私を支援してくれたエンカレッジのスタッフの皆様には感謝しかありません。

就職してもエンカレッジで学んだことを忘れずに、頑張っていきたいと思います。

今まで本当にありがとうございました。

(利用者N)

この度、就職先が決定し学校法人Bの事務職員として12月から勤務することになりました。この1年エンカレッジに通所して気づいたことは沢山あります。

私自身を改めて振り返ることになり、今まで己の度量を超えたことをして躓いたことや、相手との物事の認識に大きなギャップが生じていたこと、作業内容の向き・不向きなども認識することが多くありました。今回の就職は趣味を通じた方とのご縁もありますが、実習から就職に至るまで間に入ってくださったり、色々と私の困りごとに寄り添っていただけたエンカレッジの皆様には感謝しかありません。

皆様も己の度量と相談したうえで色々と挑戦してください。

(利用者Y)

Merry
Christmas



実習報告



先日実習に行きました利用者Tです。出版会社に3日実習に行かせてもらいました。主に事務作業を経験させてもらい、穏やかな社員の方々から丁寧に業務を教えてもらいました。

体験した業務の中で電話対応シミュレーションというものがありました。電話対応シミュレーションではマニュアルに基づきながら、担当の社員の方と電話対応の練習をしました。名前の呼び方（社内の方は呼び捨て、社外の方は～様）を「～さん」と間違えて言ってしまい、メモを取りながら対応することの難しさに気付きました。

この実習で私はテレワークよりもすぐ隣に人がいる職場の方が安心できることに気づき、就職に向けて一歩進めたと思いました。

(利用者T)

私は11月6日(水)から11月12日(火)にかけての5日間に株式会社Sでの実習へ行って参りました。

今回の実習では送り状の作成・印刷・スキャン・ファイリング、出荷の計上・確認、棚卸チェック、玄関清掃、神棚のお水入れ替えの業務に従事しました。工場の事務業務は初めてで新鮮な気持ちでした。

良かった点は、自分で失敗に気付いて冷静に訂正できたことと、素直に上司の方へ報告できたことです。今回の業務は手順が複雑で覚えることが多く、何度も試行錯誤を繰り返していました。そんな中でも予想外の事態に冷静且つ実直に対処できたことが大きな成果でした。

強みと弱みにしっかり向き合えた、実りある職場実習でした。

(利用者T)

ソーシャルクラブ

今回私のグループは、嵐山の天龍寺とモンキーパークに行きました。

天龍寺は庭園がとても綺麗で、まだ紅葉はそこまで見ることは出来ませんでした。緑を楽しむことが出来ました。

天龍寺本殿では、現在も使われているのかは不明ですが、写経を行う場所を拝見出来ました。

モンキーパークでは、サルが見える場所が山の頂上のため、20分山登りを行いました。少し、気温が下がり始めている時期ではありましたが、長そでを着ていたため汗をかきました。久しぶりの山登りだったため大変さはありましたが、頂上に登れた時にとっても気持ちよく景色を楽しむことが出来ました。

(利用者N)

今回のテーマは秋を感じようとのことで、私のグループは高台寺に行きました。

京都駅から電車を使って祇園まで移動してからは歩きで行きましたが、思った以上に遠くかつこの日の天気は雨だったこともあり行きの時点で大変でした。

高台寺は、豊臣秀吉の妻であるねねにゆかりのある寺であるため、寺の中にはそれを感じさせるものがいくつかありました。

高台寺の自然については、紅葉はあまり進んではいなかったですが、所々キノコが生えていたので、そこで少し秋を感じました。

今回は移動が大変でしたが、移動中の祇園の雰囲気や高台寺の建物、自然の良さを感じることができました。

(利用者K)

12月の予定

12月21日 (土) 土曜開所 望年会 (家族ミーティング)

12月27日 (金) 午前のみ (9:45~12:00)

12月30日 (月) ~31日 (火) 年末休暇

※1月1日 (水) ~3日 (金) 年始休暇



スタッフコメント

こんにちは。スタッフのSです。

急に寒い日が増えましたね。寒暖差でつい身体も疲れてしまいますね…。

さて、私は最近『足るを知る』という言葉大切にしています。老子の言葉なのですが、すごく簡単に解釈すると「何事に対しても“満足する”という意識を持つことで、精神的に豊かになり幸せな気持ちで生きていける」という意味のようです。私はつい人を羨んだり自分の足りない部分ばかりを見てしまったりするので、ちょっと意識して自分が持っているものを大切にしてみようかなと思っています。これがなかなか難しいんですけどね…。

様々な事と向き合う大変な毎日だとは思いますが、上手くいかない時こそ『自分の持っているものを大切にすること』を意識してみてもいいかもしれません。

(スタッフ：S)

編集後記

今回エンカレ通信の編集長を初めて担当しましたUです。初めてで不安でしたが、12月ということで、クリスマスイメージした可愛らしいデザインにして、個人的に満足いくものに仕上げられたので良かったです。

今年は秋が短く夏から冬に移ったような気候で、私は着ていく服選びに毎日悩まされています…。

これからは本格的に寒くなっていくので、皆さんあったかい格好をしたり、鍋などを食べたりして寒い冬も元気に過ごしていただきたいです。私はキムチ鍋やきりたんぼ鍋が食べたいです！

今月の終わりはクリスマスと年末年始という楽しい行事がありますね。クリスマスプレゼントは決まりましたか？サンタさんを待ちながら1カ月頑張っていきましょう🎅

(編集長：利用者U)